

## Quién es Lupita Arias, la única candidata independiente que se convertirá en diputada federal

Hace tres años también contendió por el mismo cargo, pero de la mano del Partido Verde Ecologista de México (PVEM)



## ¿A quién pertenece la única candidatura independiente que ganó una curul?

Tal como se aprecia en los resultados preliminares, sólo habrá **un legislador independiente** en el Congreso de la Unión. Se trata de **Guadalupe Araceli Mendoza Arias**, de **Michoacán**, quien el pasado 2 de junio contendió por una diputación federal por el Distrito 09 de **Uruapan**.

De acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del INE, **Lupita Arias**, como se le conoce, obtuvo **más de 57 mil votos** (aproximadamente 34.7 por ciento del total) y por ello podrá acceder a un escaño en San Lázaro. Esta no es la primera vez que la política de 43 años contiende por el mismo cargo, pues en 2021 también quiso llegar a la Cámara Baja, sólo que abanderada por el Partido Verde Ecologista de México (**PVEM**) y con una campaña en pro del medio ambiente.

Quién es Lupita Arias, la única candidata independiente que se convertirá en diputada federal - Infobae